



LES VERTS AUVERGNE

11 rue des Deux Marchés, 63000 CLERMONT-FD
08.77.94.22.86 – Tél-Fax : 04 73 91.02.73

verts.auvergne@wanadoo.fr ; <http://www.auvergne.lesverts.fr>

Clermont-Ferrand le 7 janvier 2008

à la Rédaction en chef,
à Mesdames, Messieurs les journalistes

Communiqué de presse

Pour le droit élémentaire de produire et de consommer sans OGM

Les Verts Auvergne apportent bien naturellement leur total soutien aux grévistes de la faim qui s'installent aujourd'hui à Clermont-Ferrand :

- pour qu'au-delà des vrais faux engagements du Grenelle, le gouvernement respecte sa parole donnée en activant enfin auprès de l'Europe la clause de sauvegarde sur le maïs Monsanto 810. Ce qui garantirait une année 2008 sans OGM de plein champ.
- et pour que l'actuel projet de loi qui veut mettre en place une impossible coexistence entre les filières OGM plein champ et les filières sans OGM, labellisées, AOC, bio... ne tue pas l'agriculture conventionnelle. Les sénateurs et les députés doivent comprendre par exemple que le seuil de contamination doit être au-dessus de 0 %, que la contamination ne concerne pas que le champ du voisin, et que ce n'est pas qu'à l'agriculteur pollueur de s'assurer pour garantir les frais induits par les inévitables pollutions.

Devant la gravité de la situation, les Verts appellent les citoyens très majoritairement hostiles à la généralisation forcée des OGM à apporter leur soutien aux grévistes de la faim et au Comité 63 sans OGM.

Bien cordialement,

Pour les Verts, le porte-parole régional,

Yves Reverseau,
06 84 71 80 84 ;
yves.reverseau@wanadoo.fr